

Le Congrès Scientifique International prend sa fin à Cuba



La Havane, 27 juin, (RHC-PL).-Le XVI Congrès du Centre National de Recherches Scientifiques a pris fin au Palais de Congrès de la Havane avec un symposium sur l'environnement.

Plus de 500 chercheurs de 30 pays ont pris part à des ateliers sur la corrosion, l'éducation environnementale, les énergies renouvelables et les déchets nuisibles.

Le docteur Mayra Bataller, chargé de la Direction d'environnement du Centre National de Recherches Scientifiques, a relevé que lors de la rencontre l'on a débattu de plus de 120 travaux sur le traitement des eaux usées et des déchets solides. Des vues ont été échangés sur les réussites des universités et des centres cubains de recherche.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/60612-le-congres-scientifique-international-prend-sa-fin-a-cuba>



Radio Habana Cuba